
“LE SEMEUR.”

Nous accusons réception du “SEMEUR” le bulletin de l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-Française de Montréal.

Nous en remercions d'autant plus sincèrement les membres du Comité que nous croyons que cette association est de la plus haute importance soit pour la formation individuelle des membres qui se préparent, en s'alliant ainsi, à la grande bataille qu'il faut livrer à tous mauvais principes qui déjà se glissent dans d'autres associations ou “ligue” plus ou moins mauvaises et qui menacent de saper nos broits par la base; soit encore à cause de l'ascendant que peut avoir cette association sur tous ceux qui désirent l'avancement du pays et la conservation de nos droits et de la religion.

Donc, nous désirons rien tant que de voir progresser cette association, laquelle, comme le dit si bien Sa Grandeur Mgr. l'Archevêque de Montréal, fait un rêve sérieux et patriotique, un rêve vraiment chrétien; et nous l'aidrons et soutiendrons de toutes nos forces

Ceux de nos lecteurs qui désirent s'abonner, au prix modique de 50cts. par an, à ce bulletin tout à fait intéressant, peuvent s'adresser: “Le Semeur”, 473, Rue Saint-Denis, Montréal.

DING ! DANG ! DONG !

Plusieurs prêtres du diocèse ont déjà demandé:

L'EUCARISTIE

FONDEMENTS DES VERTUS ET DES ESPÉRANCES CHRÉTIENNES
par l'abbé Bernard.

C'est un ouvrage très bien fait et nous ne pouvons certainement pas trop le conseiller. — prix 0. 90 franco.

Vous pouvez vous adresser à la rédaction même.